

Dosen Unimal Laksanakan Khitan Gratis di Gampong Panggoi



Sejumlah dosen dari Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan khitan massal di Gampong Panggoi, Lhokseumawe. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Sejumlah dosen Universitas Malikussaleh lintas fakultas melaksanakan kegiatan khitan (sunat) gratis kepada 25 anak dari keluarga kurang mampu. Kegiatan itu dilaksanakan di Gampong Panggoi, Lhokseumawe, Minggu (9/3/2025). Kegiatan ini merupakan bagian dari program pengabdian kepada masyarakat yang rutin dilakukan oleh Unimal.

Ketua Panitia, Zuraida, MA, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membantu keluarga yang kurang mampu dalam memenuhi kebutuhan kesehatan anak-anak mereka. “Kami ingin berbagi kebahagiaan dengan masyarakat dan memastikan anak-anak mendapatkan pelayanan kesehatan yang baik melalui proses khitan yang aman dan higienis,” ujar dosen Fakultas Teknik tersebut.

Kegiatan ini berlangsung di kantor Masjid Babul Huda Panggoi dengan dukungan penuh dari berbagai pihak. Keuchik Panggoi, Syarkawi, MKes, dalam sambutannya mengungkapkan apresiasinya terhadap Unimal. “Kami sangat bersyukur atas kepedulian Unimal terhadap warga kami. Semoga kegiatan ini bisa terus berlanjut di tahun-tahun mendatang,” katanya.

Ketua Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Babul Huda, Marzuki, MSi, juga menyampaikan harapannya agar kegiatan sosial seperti ini semakin sering diadakan. “Masjid bukan hanya sebagai tempat ibadah, tetapi juga sebagai pusat kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat,” ujar dosen senior Fakultas Ekonomi dan Bisnis itu.

Sementara itu, Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, Informasi, dan Kemahasiswaan Unimal, Dr T Nazaruddin, yang membuka kegiatan menekankan pentingnya keterlibatan akademisi dalam kegiatan sosial. “Sebagai institusi pendidikan, kami tidak hanya fokus pada pembelajaran di kelas, tetapi juga ingin memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat,” jelasnya.

Pelaksanaan khitan dilakukan oleh tim medis yang diketuai oleh Ners. Zulfikar dengan prosedur yang higienis dan aman. Sebelum prosesi khitan, anak-anak menjalani ritual tepung tawar yang dipimpin oleh Tgk. Tarmizi, dan acara ditutup dengan doa oleh Imam Gampong Panggoi, Tgk. Nasrullah.

Masyarakat setempat menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar Unimal terus mengadakan program serupa. Melalui kegiatan pengabdian masyarakat seperti ini, Universitas Malikussaleh menunjukkan perannya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat dan mempererat hubungan antara kampus dan lingkungan sekitarnya.

Kegiatan pengabdian masyarakat secara mandiri ini melibatkan sejumlah dosen Unimal dari lintas fakultas, yaitu Zuraida, MA ; Dr. Nurmalita; Meriatna, MT; Zulmiardi. MT; Lis Ayu Widari, MT; Maryana, MSi; Syukrulah, MSc Eng; dan Raihan Putri, MT dari Fakultas Teknik.

Adapun dosen yang berasal dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis adalah Dr Ratna, M.Si; Marzuki MSi; dan Chairil Akhyar MSi, serta Dr Yusra dari Fakultas Pertanian [tkf]

Tanggal: 09 March 2025

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),